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السنة 43 العدد 11782 رياضة
 دبي - قال البرتغالي بيدرو إيمانويل، 
المديــــر الفنــــي للعــــين، إن الظــــروف التي 
يعيشها العالم أجمع جراء جائحة كورونا، 
ظلت تقدم دروســــا يومية. وقال إيمانويل 
في تصريحات صحافيــــة ”علينا التعامل 
حاليــــا بمبــــدأ الصبــــر، وتهيئة أنفســــنا 
لأي متغيــــرات في كل لحظــــة، لأننا نعيش 
مرحلــــة مليئــــة بالمســــتجدات، ومطالبون 
بالانســــجام والتأقلم مع الوضــــع“. وزاد 
بالقول ”مــــن واجب كل فرد مــــن المجتمع 
المساهمة في كبح انتشار الفايروس، وهو 
ما ننفذه حرفيا عبر التباعد الجسدي، في 
التدريبات اليوميــــة، خلال المرحلة الأولى 

من التحضير للموسم الجديد“.

برنامج معدل

أضاف بيدرو ”عدلنا برامجنا اليومية، 
وعملنا كذلك على وضع الخطط التدريبية 
الخاصــــة برفــــع معدل انســــجام اللاعبين 
الجدد مع الفريق“. وأكمل ”منحنا الفرصة 
لعدد من اللاعبين الشباب بالانضمام إلى 
الفريــــق الأول، كما عــــاد للتدريبات أولئك 
الذين تعافوا من إصابات الموسم الماضي، 
وعملنــــا على إعــــداد الفريق لتقــــديم أداء 

أقوى في الموسم الجديد“. 
وقال أيضا ”انتظرنا عــــودة العالقين 
الذين غابوا عن المرحلة الأولى للمعسكر، 
بســــبب ظروف الطيران، مثل لابا كودجو 
وإســــلام خــــان، كمــــا التحــــق ٥ لاعبــــين 
بمعســــكر المنتخب الإماراتــــي، واعتمدنا 
مبدأ الســــلامة بشــــأن كانيــــدو“. وأضاف 
”الفتــــرة الحاليــــة مهمــــة جــــدا لتحضير 
الفريق للموســــم الجديد، وأنا سعيد برد 
فعــــل اللاعبــــين وحماســــهم الكبير خلال 

التدريبات والتزامهم ببرنامج المعسكر“.
وتابع ”الجميع هنا يمنحونك الشعور 
الجيــــد والســــعادة بالعــــودة للعــــب كرة 
القــــدم… ولا نــــزال في انتظــــار التعليمات 

لبــــدء برنامــــج المباريات الوديــــة“. وقال 
بيــــدرو ”أمضينــــا أســــبوعين فــــي ملعب 
خليفة بن زايد، قبل الانتقال إلى معسكرنا 
القصيــــر في أبوظبي، لكــــن ما يهمنا الآن 
هــــو أن نخــــوض مباريــــات وديــــة، لكــــن 
علينا أن نتعامــــل باحترافية، والتزام تام 
بالأســــاليب الآمنــــة حتى يشــــعر الجميع 

بالراحة“.
حــــول المرحلــــة الثانية مــــن برنامج 
التحضيــــر، قال المــــدرب  ”المرحلة الأولى 
اقتصــــرت علــــى رفــــع مســــتوى اللياقة 
البدنيــــة، ونعمــــل حاليــــا فــــي معســــكر 
أبوظبي على تطبيق أســــاليب اللعب في 
التدريبــــات، مــــع عقد اجتماعــــات يومية 
لشرح تفاصيل العمل الذي نقوم به، حتى 

نرفع مؤشرات الأداء الفني أيضا“. 
وواصــــل مدرب العــــين ”أود أن أوجه 
رســــالة إلى الجماهير، ومثلنا، عليهم أن
 يتحلــــوا بالصبــــر فــــي هــــذه الظروف، 
وينبغــــي أن نتعامــــل بالثقــــة المطلوبــــة، 
وأفضــــل،  كان  كمــــا  الحــــال  وســــيعود 

ليستمتع الجميع بمشاهدة 
مباريات كرة القدم“. 

واختتــــم ”أتمنــــى أن 
دائمــــا،  يســــاندونا 
بإيجابيــــة، وليثقوا 
الكل  أن  فــــي  تماما 
يعمــــل هنــــا برغبــــة 

كبيرة من أجل 

إســــعادهم“. وقــــال البرتغالــــي، إنه على 
معرفة تامة بالقلق، الذي يساور البعض، 
حــــول خط دفــــاع الفريــــق، والحديث عن 
معدل أعمار المدافعين. وأوضح أن الجهاز 
الفنــــي يعمل على إيجــــاد أفضل الحلول، 
ويــــدرك المطلوب منه فــــي المرحلة المقبلة، 
وهدفــــه لا يقتصــــر على تعزيــــز قوة خط 
دفاع الفريق فحســــب، بل يســــعى لإعداد 
فريق قوي على مستوى جميع الخطوط. 
وقال بيدرو في تصريحات صحافية ”كما 
أظهرنــــا للجميع فــــي الجــــزء الثاني من 
الموســــم الماضي، بأننا قادرون على تقديم 
الأفضــــل، وســــنعمل على أن نكــــون أكثر 
قوة وتلك هي اســــتراتيجيتنا“. وأضاف 
”العقليــــة التي يفكر بهــــا العين، هي نحن 
أقوياء فــــي كل مبــــاراة وحتى الحصص 

التدريبية، والأفعال أبلغ من الأقوال“.

إضافة مرتقبة

وردا علــــى ســــؤال حــــول تعاقــــدات 
النــــادي الأخيرة، والتي قــــدم خلالها فهد 
حديــــد وإبراهيــــم الكعبــــي، قــــال ”في ما 
يتعلق باللاعبــــين الإماراتيين، دائما ما 
نبحــــث عن الجــــودة، لتحقيــــق الإضافة 

المرجوة“. 
ونـــوه ”بخصوص التعاقد مع حارس 
المرمى إبراهيم، كنا نبحث عن المنافسة في 
هذا المركز بمنظومة الفريق، والفريق يضم 
حـــارس المنتخب خالد عيســـى، إلى 
جانب محمد ســـعيد بوســـنده 
وأكمل  المنصـــوري“.  وحمد 
”العين يحتاج إلى ٤ حراس، 
فـــي  الســـبب  هـــو  وهـــذا 
التعاقد مع إبراهيم، أعتقد 
أن الجميـــع ســـيرحب به، 
وعلـــى يقين أنه سيســـاعد 
مســـتوى  رفع  في  الفريـــق 

المنافسة الداخلية“.
 الريــاض – انتصـــر الهـــلال على جاره 
النصر بنتيجـــة 4-1، في ديربي الرياض 
الذي أقيم على ملعـــب الملك فهد الدولي، 
في ختام منافســـات الجولـــة 23 من عمر 
وتناوب  للمحترفين.  الســـعودي  الدوري 
على تســـجيل أهـــداف الهـــلال الإيطالي 
الفرنســـي  جوفينكـــو،  سيباســـتيان 
كارلوس  والبرازيلي  غوميس  بافيتيمبي 
إدواردو، فيما سجل هدف النصر الوحيد 
ســـلطان الغنام. ورفع الهلال رصيده إلى 
54 نقطـــة وبفارق 9 نقاط عن النصر الذي 

بقي على رصيده السابق 45 نقطة. 
وبـــات الهلال بحاجة إلـــى الفوز في 
أربـــع مباريـــات مـــن أصل ســـبع ليتوّج 
باللقـــب دون النظر إلى نتائج منافســـه.

وأكد الروماني رازفان لوشيســـكو مدرب 
الهلال، أن فوز فريقـــه على جاره النصر 
بديربي الرياض كان مســـتحقا من جميع 
النواحي. وقال لوشيسكو في تصريحات 
صحافية ”الفوز بديربي الرياض برباعية 
كان مســـتحقا، وأنا ســـعيد بهذه العودة 
الكبيرة، فقد لعبنا بشـــكل جيد وضغطنا 
علـــى النصـــر وكنا الأفضـــل، وكان مهمّا 
للغايـــة حصدنـــا للنقـــاط الثـــلاث ضـــد 

منافسنا وملاحقنا“.
وواصـــل ”علينـــا أن نحتفـــل بالفوز 
بالديربي الليلة، ونستعد ونركز من الغد 
على المبـــاراة القادمة المهمة أمام الفتح“. 
وأضاف ”هذا موسم مهم لنا بعد تحقيق 
البطولة الآســـيوية، وكان همّي مواصلة 
واستكمال الدوري، ولم أغادر السعودية 
فـــي فتـــرة التوقف حتـــى لا أخـــرج عن 

الأجواء العامة“.
وأردف ”الحديـــث عن حســـم الدوري 
بعـــد مبـــاراة الديربـــي ليـــس منطقيـــا، 
ونفكـــر في كل مباراة علـــى حدة، وهدفنا 
على  والحصول  الانتصـــارات  مواصلـــة 
للمحترفين“.  الســـعودي  الـــدوري  لقـــب 
وبخصوص الجنـــاح البيروفـــي كاريلو 
وعدم إشراكه أساسيا، أشار ”فضلت عدم 

المجازفة به منذ البداية، بسبب انضمامه 
المتأخـــر للتدريبات الجماعيـــة بعد فترة 
غياب بســـبب المرض، والأهـــم أننا نعمل 

كمنظومة متكاملة“.
أوقف الروماني لوشيسكو انتصارات 
نظيـــره البرتغالـــي روي فيتوريـــا مدرب 
النصر فـــي مواجهـــات الديربـــي للمرة 
الأولـــى منـــذ توليه قيـــادة الأصفر يناير 
2019. وبـــدأ البرتغالي مهمته مع النصر 
الموســـم الماضي، واســـتطاع بنـــاء فريق 
يحصـــد الانتصـــارات مـــن مبـــاراة إلى 
الأخرى حتـــى حضرت مبـــاراة الديربي 
الحاســـمة أمـــام الهـــلال، أواخر شـــهر 
مـــارس مـــن ذات الموســـم التـــي يتحدد 
على إثرها لقب الـــدوري وكان الانتصار 
حليـــف الأصفر ليعتلي صـــدارة الترتيب 
فـــي الدوري، بعد مبـــاراة دراماتيكية في 
الرمق الأخير برأســـية مدافعـــه ”وقتها“ 
البرازيلي برونـــو أوفيني ويتوج النصر 

بالدوري لاحقا.

وفـــي الموســـم الحالـــي وتحديدا في 
الدور الأول قلق أنصار النصر من تذبذب 
مســـتويات فريقهم حامل اللقب في بداية 
مشـــوار الحفاظ على لقبه وبـــات الفارق 
النقطي يتســـع بينـــه وبين الهـــلال بعد 
كل جولـــة حتـــى وصل إلـــى 5 نقاط قبل 
الديربي الأول هذا الموسم ليكرر المخضرم 
البرتغالي ذات المهمـــة وينجح في قيادة 
فريقه للفوز على الهلال وتقليص الفارق 
إلى نقطتين ويحقق انتصاره الشـــخصي 

الثاني فـــي الديربي على حســـاب فريق 
الروماني رازفان. 

وانتظـــر النصراويـــون مـــن مدربهم 
تكـــرار ذات المـــوال فـــي الديربـــي، حيث 
يتخلف فريقهم عن الهلال المتصدر بفارق 
6 نقاط وكانوا يأملون في أن يواصل حظ 
البرتغالـــي الوقوف معه وتقليص الفارق 
إلى 3 نقـــاط والحفاظ على لقب الموســـم 
الماضـــي، إلا أن كتيبـــة الروماني رازفان 
لوشيسكو اســـتطاعت إيقاف انتصارات 

فيتوريا.
نجـــح المهاجم الفرنســـي بافيتيمبي 
غوميـــز مهاجم نادي الهـــلال في تحقيق 
مكاسب شخصية عقب فوز فريقه الكبير 
على النصر. وســـجل غوميـــز هدفين من 
ضمن أهداف الهلال الأربعة ليرفع رصيده 
إلـــى 16 هدفا، ويقتـــرب بقوة من المغربي 
عبدالـــرزاق حمداللـــه مهاجـــم النصـــر، 
متصدر ترتيب هدافي الدوري برصيد 18 
هدفا، حيث فشـــل المهاجم المغربي في هز 
الشـــباك خلال الديربي. ويســـعى غوميز 
لتعويـــض خســـارة لقب الهـــداف خلال 
النســـخة الماضية من الدوري السعودي 
للمحترفين لصالح حمدالله، الذي حصل 

على الجائزة بتسجيله 34 هدفا.
وما زالت أمام غوميز فرصة المنافسة 
على لقب الهداف، إذ تبقى ســـبع مراحل 
المحترفـــين  دوري  نهايـــة  علـــى  كاملـــة 
الســـعودي. وتقدم الهلال خطوة عملاقة 
نحـــو اســـتعادة اللقـــب الذي غـــاب عن 
خزائنـــه فـــي الموســـم الماضـــي لمصلحة 
النصـــر، بعدما عزز موقعـــه في الصدارة 
ورفع رصيده إلى 54 نقطة، متفوقا بفارق 

تسع نقاط على أقرب ملاحقيه النصر.
مـــن جانبه أعرب ســـالم الدوســـري 
صانـــع ألعاب فريق الهلال عن ســـعادته 
البالغـــة بالفوز الكبير مؤكـــدا أنه تمنى 
حضور الجمهـــور. وقال الدوســـري في 
تصريحـــات إعلاميـــة ”كنـــا عازمين على 
العودة بشـــكل جيد عقب التوقف، والفوز 
كان عظيمـــا، وطموحنا عال بتحقيق لقب 
الـــدوري في الموســـم الحالـــي“. وأضاف 
”تمنيت حضـــور الجمهور فـــي مثل هذه 

المباريات الكبيرة ومـــن واجبنا إمتاعهم 
بمثـــل هذه المباريات. أنا متشـــوق لرؤية 

جمهور الهلال قريبا“.

الهلال يتقدم بخطى ثابتة 

نحو التتويج بالدوري السعودي
لوشيسكو يرفض الحديث عن حسم اللقب

قطــــــع الهلال خطوة هامــــــة نحو التتويج بلقب الدوري الســــــعودي، بفوزه 
ــــــر على مطارده المباشــــــر النصر حامل اللقب في ختام منافســــــات  الكبي
المرحلة الثالثة والعشــــــرين. ورفع الهلال رصيده إلى 54 نقطة في صدارة 

البطولة، بفارق 9 نقاط كاملة عن وصيفه النصر.

عازمون على حصد الألقاب

إيمانويل يؤكد جاهزية العين الإماراتي

 الجزائــر - عـــين نادي اتحـــاد الجزائر 
لكرة القدم الفرنسي فرانسوا تشيكولوني 
مدربـــا جديـــدا للفريق في الفتـــرة المقبلة. 
وكشـــف النـــادي الجزائري فـــي صفحته 
على موقع فيســـبوك للتواصل الاجتماعي 
أعضـــاء الجهاز الفنـــي الجديـــد للفريق، 
والذي ضم أســـماء كلها تقيم في فرنســـا، 
يقودها المدير الفني فرانسوا تشيكولوني، 

الذي سيساعده بوزيان بن عرايبية.
وعــــين الحــــارس الدولــــي الجزائــــري 
الســــابق محمد بن حمــــو، مدربا للحراس، 
ونيكــــولا بــــوب مدربــــا للياقــــة. واختيــــر 
الفرنسي ســــيلفان ماتريســــيانو، مسؤولا 
على إعــــداد اللاعبين ومدربا لفريق أقل من 
٢١ عاما. يذكر أن إدارة اتحاد الجزائر كانت 
عينت عنتر يحيى، القائد السابق للمنتخب 

الجزائري، مديرا رياضيا للفريق.
وأكـــد المدرب الفرنســـي أنه سيســـهر 
رفقـــة الجهـــاز الفني المعاون علـــى العمل 
مـــن أجـــل قيـــادة الفريـــق لأكبر عـــدد من 
الانتصـــارات بمســـابقة الـــدوري المحلي. 
وقال تشـــيكولوني فـــي تصريح صحافي 
إنه ســـعيد بقدومه لاتحاد الجزائر وفخور 
في نفس الوقت لكون الأمر يتعلق بـ“فريق 

يملك ســـجلا حافـــلا ولاعبـــين موهوبين 
ويقوم بعمل كبير“.

وجـــود  أن  تشـــيكولوني  وأضـــاف 
عنتـــر يحيـــى القائـــد الســـابق للمنتخب 
الجزائري كمديـــر رياضي لاتحاد الجزائر 
ســـاعده على اتخاذ قرار تدريـــب النادي. 
وقال ”كنت على رأس شـــبيبة القبائل في 
٢٠١٥ ولـــم تتـــح الفرصة  موســـم  ٢٠١٤ – 
أمامـــي لمواجهة اتحـــاد الجزائـــر، لكني 
أتذكـــر أن الـــدوري الجزائـــري متـــوازن، 
يسيطر عليه المستوى المتقارب بين الأندية 

والمباريات القوية“.

وأشـــار تشـــيكولوني إلـــى أنـــه تابع 
عدة مباريات لاتحـــاد الجزائر مع مدربين 
مختلفـــين، وأكد أن الفريق يملك إمكانيات 
هجومية مهمة لكنه بالمقابل يتلقى أهدافا 
كثيـــرة من أخطاء فرديـــة. ورأى أن اتحاد 

الجزائر بحاجة في الوقت الحالي للتعاقد 
مـــع لاعبين ”وصلـــوا إلى مرحلـــة النضج 
ويملكـــون الخبـــرة ولهم درايـــة بالدوري 

الجزائري“.
مـــن جانبـــه أدلـــى قائـــد ”الخضـــر“ 
الســـابق، عنتر يحيى، بتصريحات طمأن 
من خلالهـــا أنصار النـــادي، بالعمل على 
تحقيـــق الأهداف والعمل علـــى بناء قوي، 
مشـــيرا أنه يـــدرك جيدا ضغـــط الأنصار 
الذين يريدون فريقا يلعب من أجل تحقيق 
الألقاب، لاسيما بعد الموسم الصعب الذي 
يمر به الاتحاد.  وأضاف يحيى ”أنا أيضا 
أعـــي جيدا أنـــه لا بد مـــن قيـــادة الفريق 
للانتصـــارات، والمـــدرب ســـيكون له نفس 
الطموح. أطلب فقط من المشجعين أن يثقوا 

بي، وسأعدهم ببناء فريق قوي“.
وذكر يحيى أن الإدارة الجديدة لاتحاد 
الجزائـــر تعمـــل كفريق واحد، مبـــرزا أنه 
هو صاحب القـــرار النهائـــي في الجانب 
الرياضي. وفي الأخير نوه إلى أن العودة 
لاســـتكمال البطولة يجـــب أن تأخذ بعين 
الحســـبان صحة اللاعبين والظروف التي 
ســـترافق عودتهم إلى التدريبات، ثم لعب 

المباريات.

اتحاد العاصمة يعيد تشيكولوني إلى الجزائر

اتحاد آسيا يدرس تأجيل زيادة مكافآت بطولاته
 دبي - يتجه الاتحاد الآســـيوي لكرة 
القـــدم لتأجيل التعديـــلات المالية على 
بطولاته، خاصـــة بطولة دوري الأبطال 
بنســـختيه المقبلتـــين 2021 و2022، بعد 
بالمكافـــآت  للوصـــول  يخطـــط  كان  أن 
الماليـــة للبطولـــة القاريـــة الأهـــم على 
مستوى الأندية إلى أرقام غير مسبوقة، 

ولاسيما للبطل والوصيف. 
فـــإن  إماراتيـــة  صحـــف  وحســـب 
الاتحـــاد الآســـيوي كان يـــدرس زيادة 
المكافـــآت بشـــكل إجمالي لأكثـــر من 45 
مليـــون دولار، بعدمـــا وصلـــت جوائز 
البطولة إلـــى 30 مليونا في نســـختها 

الحالية (2020).
ولكــــن الاتحاد القاري يــــدرس جديا 
تأجيــــل هــــذا المخطــــط في ظــــل تبعات 
جائحــــة كورونــــا، التــــي اضطرتــــه إلى 
جدولــــة بعض الدفعــــات المالية الخاصة 

كإجــــراء  مقبلــــين،  لعامــــين  بالرعايــــة 
طبيعــــي في ظــــل توقف أغلــــب دوريات 

القارة. 
ورغم النجاحات التسويقية للاتحاد 
الآســــيوي، ببيع حقوق البث والتسويق 
لشــــركة صينيــــة مقابــــل 3.2 مليار دولار 
لمــــدة 8 ســــنوات، فضــــلا عن اســــتمرار 
التفــــاوض علــــى بيــــع الحقــــوق لاتحاد 
إذاعــــات الــــدول العربية لبــــث مباريات 
منتخبــــات وأنديــــة غرب آســــيا، إضافة 
إلى الإعــــلان مؤخرا عن توقيــــع اتفاقية 
لحقوق البث مع شــــبكة ســــاران الدولية 
للإعــــلام، لتصبــــح شــــريكا إعلاميا في 
قرغيزستان وطاجيكستان وتركمانستان 
وأوزبكستان وكازاخستان، خلال الفترة 
من عام 2021 وحتى 2024، إلا أن الاتحاد 
القــــاري فضل تأجيل اتخاذ خطوة زيادة 

المكافآت. 

ويأتي هذا في الوقت الذي تشـــمل 
فيـــه اتفاقيـــة الحقـــوق الحصرية مع 
شبكة ساران الدولية للإعلام، البطولات 
الرئيسية للمنتخبات الوطنية والأندية 
الـــدور  ومنهـــا  الآســـيوي،  بالاتحـــاد 
النهائي من التصفيات الآسيوية لكأس 
وكأس  الأبطـــال  ودوري  العالـــم 2022، 
الاتحاد اعتبارا من عام 2021، ونهائيات 
كأس آســـيا 2023 في الصين ونهائيات 

آسيا تحت 23 عاما 2022 و2024.
ومن جانبه أكد داتو ويندســـور جون 
الأمين العام للاتحاد الآسيوي، أن الاتحاد 
يقيـــم الأمـــور، ويراجع أولا بـــأول كل ما 
يتعلـــق ببطولاتـــه، خصوصـــا من حيث 
المكافآت المالية، ولذلك ســـيتم تأجيل تلك 
الخطوة حاليا بشـــكل مؤقت، حيث يسير 
ملف بيع الحقـــوق والأمور التســـويقية 

الخاصة بها، بشكل جيد للغاية. 

فريق الهلال بات بحاجة 

إلى الفوز في أربع مباريات 

ج 
ّ

من أصل سبع ليتو

باللقب دون النظر إلى 

نتائج منافسه

الدوري الجزائري متوازن، 

يسيطر عليه المستوى 

المتقارب بين الأندية

فرانسوا تشيكولوني

ليستمتع الجميع بمشاهدة 
مباريات كرة القدم“.
واختتــــم ”أتمنــــى أن
دائمــــا، يســــاندونا 
بإيجابيــــة، وليثقوا
الكل أن  فــــي  تماما 
يعمــــل هنــــا برغبــــة

كبيرة من أجل 

النــــادي الأخيرة، و
حديــــد وإبراهيــــم ا
يتعلق باللاعبــــين
نبحــــث عن الجــــو

المرجوة“.
”ونـــوه ”بخصو

المرمى إبراهيم، كنا
هذا المركز بمنظومة
حـــارس المنتخ
جانب مح
وحمد
”العين
وهـــذ
التعا
أن الج
وعلــ
الفريـ
المنافس

 ميونــخ - ذكـــر تقريـــر إخبـــاري أن 
هولكنبـــرغ  نيكـــو  الألمانـــي  الســـائق 
ســـيحصل علـــى فرصـــة أخـــرى، حيث 
ســـيحل كبديل لســـيريغو بيريز، سائق 
فريق ريسينغ بوينت، في سباق الجائزة 
الكبرى بسيلفرســـتون، خامس سباقات 

بطولة العالم للفورمولا ١ هذا الموسم. 
ويقام ســـباق الجائـــزة الكبرى بعد 
أســـبوع مـــن ســـباق الجائـــزة الكبرى 
البريطانـــي، الـــذي غـــاب عنه الســـائق 
المكســـيكي بيريـــز بعدما جـــاءت نتيجة 
إيجابيـــة  لـــه  خضـــع  الـــذي  الفحـــص 

لفايروس كورونا.
وحل هولكنبرغ بديلا لبيريز الجمعة 
الماضـــي في التجارب والســـبت الماضي 
في التجربة الرســـمية ولكنه لم يشـــارك 
في الســـباق بســـبب عطل فني أعاقه عن 
الوصول لشـــبكة الانطلاق. ووفقا لشبكة 
”آر.تـــي.أل“ الألمانية فـــإن هولكنبرغ (٣٢ 
عاما) ســـيكون بديلا مرة أخرى لبيريز، 
حيـــث إنه مـــن المتوقع أن يصـــدر تأكيد 
رســـمي من المســـؤولين فـــي وقت لاحق. 
وأفادت تقاريـــر بأن هولكنبـــرغ أمضى 
الأسبوع يقوم بمحاكاة من أجل أن يشعر 
بشـــكل أفضل بالســـيارة التـــي تخضع 
للتحقيق لأنها مشـــابهة للغاية للسيارة 

التـــي اســـتخدمها فريق مرســـيدس في 
العام الماضي.

عـــن  رحـــل  قـــد  هولكنبـــرغ  وكان 
الفورمـــولا ١ العـــام الماضـــي، مـــع عدم 

توصلـــه إلى اتفـــاقٍ لتجديد عقده مع 
فريـــق رينـــو، وبقـــي دون مقعـــد 
فـــي البطولـــة فـــي ٢٠٢٠. ولكـــن، 
بعـــد حوالي ثمانية أشـــهر على 
رحيلـــه، حصل هولكنبـــرغ على 
فرصة العودة كســـائقٍ أساســـي 
والمشـــاركة مـــع فريق رايســـنغ 
بوينت فـــي حلبة سيلفرســـتون 

نهاية الأسبوع الحالي.
ونظرا إلى أن هولكنبرغ لم 

يكن يتخيل وجود تلك 
الفرصة، وكان في 

الواقع في طريقه إلى 
ألمانيا للمشاركة 

في الأستوديو 
التحليلي لقنوات 

البث الألمانية 
لتغطية جولة 
بريطانيا، إلا 
أن الساعات 

الماضية كانت 
جنونية

 مع وجود مفاوضات لتأكيد مشـــاركته 
مـــع رايســـنغ بوينت، ومن ثـــم اجتيازه 
لكافـــة الفحوصـــات اللازمـــة لضمـــان 
المشـــاركة، حيث حصـــل هولكنبرغ على 
دقائق  قبـــل  الأخضـــر  الضـــوء 
فقط مـــن انطـــلاق التجارب 

الأولى.
وقال الأخير ”لا بد لي من 
الإشادة بالجهود الرائعة 
التي بذلها الفريق، وأتوجه 
بالشكر لهم ولأعضاء 
الفريق الذين تناوبوا ليلا 
وساعدوني للارتياح 
داخل السيارة“. 
وتابع ”كما 
لا بد لي من 
شكر الاتحاد 
الدولي 
للسيارات 
الذي تمكن 
من إصدار 
رخصة فائقة 
بالنسبة إليّ 
بسرعة كبيرة. 
ما حصل كان 
مميزا بالفعل“.

هولكنبرغ بديل بيريز على حلبة سيلفرستون

عـــن  رحـــل  قـــد  هولكنبـــرغ  وكان 
العـــام الماضـــي، مـــع عدم  ١ ورمـــولا

صلـــه إلى
ـــق رينـــو
ي البطولــ
ــد حوالي
يلـــه، حص
صة العودة
لمشـــاركة م
ينت فـــي
ية الأسبو
ونظرا إلى
ن يتخيل و
رصة، وكا
ط اقع في
نيا للمشا
 الأستودي
حليلي لقن
ث الألمانية
طية جولة
طانيا، إلا
الساعات
ضية كانت
ونية

لكافـــة الفحوصـــات اللازمـــة لض
المشـــاركة، حيث حصـــل هولكنبرغ
د قبـــل  ر 
التج ــلاق

”لا بد ل ر
لجهود ال
فريق، وأ
ر لهم ولأع
تناوبو ن
دوني للار
اخل السي
وتابع
لا بد ل
شكر الا
ال
للسي
الذي
من إص
رخصة
بالنسب
بسرعة ك
ما حصل
بالف مميزا

ى اتفـــاقٍ لتجديد عقده مع 
و، وبقـــي دون مقعـــد

ٍٍ

٢٠٢٠. ولكـــن،  ٠ــة فـــي
ي ثمانية أشـــهر على 
صل هولكنبـــرغ على 
ة كســـائقٍ أساســـي
رايســـنغ مـــع فريق

ٍٍ

حلبة سيلفرســـتون
وع الحالي.

لى أن هولكنبرغ لم 
وجود تلك

ن في 
طريقه إلى

ركة 
يو 

نوات 
ة 
ة
لا 

ت 

الأخضـــر الضـــوء 
فقط مـــن انطــ

الأولى.
وقال الأخير
الإشادة بالج
التي بذلها الف
بالشكر
الفريق الذين
وساعد
دا

مم
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